

## Almhaus für 8 Personen auf der Koralpe - Hunde sind erlaubt



### Urlaub auf der Koralpe für 8 Personen

Das Almhaus für 8 Personen war ursprünglich eine Halterhütte (hier übernachteten die Viehhirten in der Sommerzeit). Es wurde immer wieder umgebaut und renoviert und besitzt jetzt einen unglaublichen Charme. Urig und kuschelig ist das Haus und bietet ausreichend Platz. Auf 1200 m Seehöhe erleben Sie einen Urlaub mit unglaublichem Panoramablick. Im Erdgeschoß befindet sich eine Wohnküche mit Sofaecke. Ein Holzherd sorgt für kuschelige Wärme an kalten Tagen (Holz ist im Schuppen nebenan und wird vom Eigentümer zur Verfügung gestellt.), ansonsten wird das Haus mit Elektroheizung beheizt. Es gibt einen 3-Platten-Herd sowie einen Kühlschrank. Ebenfalls im Erdgeschoß ist ein Bad mit kleiner Wanne und ein WC. Im ersten Stock sind 2 Doppelschlafzimmer mit jeweils einem weiteren Bett und ein Doppelschlafzimmer. Das Haus hat eine eigene Quelle die das Haus mit Wasser versorgt. Das Almhaus liegt nahezu in Alleinlage - ein zweites Haus ist noch ca. 100 m entfernt. Weitere Häuser befinden sich ca. 300 m weiter talwärts. Von oben blicken Sie auf das ganze Lavanttal. Der Panoramablick ist unglaublich - die gesamte Bergwelt des Lavanttales können Sie sehen. Vor dem Haus gibt es im Sommer einen Tisch mit Stühlen und einen Grillplatz. Hier können Sie entspannen und die Ruhe auf sich wirken lassen.

Die Gründungssage von Wolfsberg wollen wir unseren Gästen nicht vorenthalten: Der Dank des Bergmännleins In dem fruchtbarsten Tale Kärntens, dem Lavanttal, breitete sich in alten Zeiten ein weiter See aus, von mächtigen Bergen eingerahmt, die seine Fluten am Abfluss hinderten. Nur wenige Leute wohnten an den Ufern, denn das Wasser stieg oft plötzlich an und schwemmte die menschlichen Ansiedlungen hinweg. Im inneren der Koralpe hausten damals Zwerge. Sie schienen emsig zu schaffen, denn oft wurden sie von Bauern aus der Ferne beobachtet, aber niemand wusste zu sagen, worin ihre Arbeit bestand. Dennoch verbreitete sich das Gerücht, dass die Zwerge Gold und andere Schätze aus der Koralpe tragen und an unzugängliche Orte bringen würden. Da verabredeten sich die Bauern, ihnen die Schätze abzunehmen, und erspähten eine Gelegenheit, bei der sie ein Zwerglein fingen, um seine Genossen zur Herausgabe ihrer verborgenen Schätze zu zwingen. Es wurde in sicheren Gewahrsam gebracht und lange Jahre gefangen gehalten, obwohl es immer beteuerte, keine Schätze zu besitzen. Von unerträglicher Sehnsucht nach der Koralpe gequält, eröffnete der Kleine nach dreijähriger Gefangenschaft, seinen Peinigern endlich, dass er ihnen zwar kein Gold verschaffen könne, aber sich durch eine Tat dankbar bezeigen

## Basisdaten

Objektnummer:	K-PUK00442
Objektart:	Ferienhaus
Ort:	Rieding
Personen:	8
ruhige Lage:	Ja
Haustiere:	Ja
Internet:	Nein
Pool:	Nein
Mindestaufenthalt:	5 Nächte
Wechseltag:	beliebig
Anreise ab:	16 Uhr
Abreise bis:	10 Uhr
Infos unter:	+43 4242 36355

## Preise

01.01 bis 07.01	EUR 130.--
08.01 bis 31.03	EUR 110.--
01.04 bis 30.06	EUR 80.--
01.07 bis 31.08	EUR 100.--
01.09 bis 20.12	EUR 80.--
21.12 bis 31.12	EUR 130.--
Alle Preise pro Nacht	

01.01 bis 07.01	EUR 910.--
08.01 bis 31.03	EUR 770.--
01.04 bis 30.06	EUR 560.--
01.07 bis 31.08	EUR 700.--
01.09 bis 20.12	EUR 560.--
21.12 bis 31.12	EUR 910.--
Alle Preise pro Woche	

Kaution:	EUR 0.--
Nebenkosten:	EUR 80.--

wolle, die allen Anwohnern des Sees ungeheuren Nutzen bringen werde. Damit begegneten sich die Menschen und ließen ihn laufen. Nach einigen Tagen vernahmen sie ein furchtbares Rollen im See, das fernem Donner glich. Alles eilte bestürzt dem Wasser zu, man fürchtete ein neues Unheil. Aber welche freudige Überraschung bot sich den Leuten, als sie sahen, was der Zwerg getan. Das Wasser war verschwunden, und ein breites Tal, dessen schlammiger Boden vortreffliches Acker- und Wiesenland spendete, dehnte sich vor den Erstaunten aus. Nach und nach entstanden auf der Koralpe und im Talboden zahlreiche Ansiedelungen, denen man den Wohlstand von weitem ansehen kann. An jener Stelle, wo man den schönsten Blick auf Wolfsberg genießen konnte war die Koralpe. Quelle: sagen.at

Grundstück 2.000 m<sup>2</sup>

Wohnfläche 100 m<sup>2</sup>

1 Wohnküche

1 Bad mit kleiner Wanne

1 WC

2 3-Bett Zimmer

1 Doppelschlafzimmer